
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  議  記  録  

高松市附属機関等の会議の公開及び委員の公募に関する指針の規定により，次のとお  

り会議記録を公表します。  

会  議  名  平成 28 年度第 1 回  高松市図書館協議会  

開催日時  平成 28 年 8 月 23 日（火） 10 時 00 分～ 11 時 50 分  

開催場所  サンクリスタル高松  3 階  第 1 集会室  

議     題  

(1) 平成 27 年度事業報告について  

(2) 平成 28 年度予算・事業計画について  

(3) 高松市夢みらい図書館について  

(4) 高松市子ども読書活動推進計画の見直しについて  

(5) 図書館の管理運営について  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由  高松市附属機関等の会議の公開及び委員の公募に関する指針に基づく  

出席委員  
池西委員，冨永委員，佃委員，西村委員，橋本委員，松浦委員  

片山委員，真鍋委員，水谷委員，久保委員，中本委員  

傍  聴  者  1 人    

担当課連絡先  中央図書館 861－ 4501 

    

審議経過及び審議結果  

1 開会  

2 議事  

○議題 1 平成 27 年度事業報告について  ・説明を行った。  

   質問  本のソムリエについて、 10 人以上必要なのは子ども大人どちらでも良いか。  

 回答  どちらでも良い。  

 質問  ブックスタートの配布率が 100％にならないのは何故か。  

 回答  市外へ転居する方等あり、なかなか難しい。  

 質問  前年度対比でわかりやすくするよう前回要望してあったが。  

 回答  平成 27 年度図書館要覧から改善してある。  

○議題 2 平成 28 年度予算・事業計画について  ・説明を行った。  質疑応答無し。  

  ○議題 3 高松市夢みらい図書館について   ・説明を行った。  

質    質問  利用者の利便性を考え、開館時間帯を 21 時までに延長できないか。  

回答  現段階で対応は難しい。予約貸出に限っては館外施設で対応している。  

意見  平成 32 年度以降学校指導要領で「調べる」を重点的に取組む方向へ変わっていくの

で、       で、図書館でも資料を調べる、学習できるような環境を整えて頂きたい。  

  意見  資料費は現状維持ではなく、継続して増額という方向へ持っていって頂きたい。  

 ○議題 4 高松市子ども読書活動推進計画の見直しについて  ・説明を行った。  

  質問  高松市教育振興基本計画との関係性はどうか。  

  回答  基本計画の中に持っていく前提で考えており、協議会又議会等の意見を踏まえながら

高松市教育振興基本計画が平成 28 年度から 35 年度までなので、中間区切りの平成 31

年度までの 3 年間は従来通り個別の読書活動推進計画で行う。  

 ○議題 5 図書館の管理運営について  

   ①図書館運営・管理事業に係る指定管理者制度について   ・説明を行った。  

  意見  指定管理者制度が経費削減という点からで、図書館のあるべき姿等の点から出てきて

ないことが問題だと思う。  

  意見  デメリットを考えると、行政側でしかできない事がある。民間の経費削減を見習い、

導入すべきではない。今までの慣習や方法を打ち破ってほしい。何故民間が参入しよう

とするのかを次回までに研究してほしい。  

  意見  マニュアル化されるところは避けられないかもしれないが、マニュアル化できないも

のもたくさんある。図書館だけではなく、市全体として横軸をしっかり考えながら考え

て頂きたい。  

   ②かばん等の持込み制限について   ・説明を行った。  

質問  かばんの持込可の図書館は、本の持出対策ができているからではないか。制限前と

後で 66％も不明本が減少するということを考えると、対策も無しに制限解除をすれ

ば、不明本がまた多くなるのではないか。  

回答  かばん持込制限に市民の怒りの声もあるが、不明本対策をしっかりした上で制限解

除の方もセットで併せて考えていきたい。  

３  その他  

質問  高松市ファシリティマネジメントの中で、図書館の中に廃止対象となっているもの

はあるか。  

      回答  全庁的に取組んでいるが、現段階では、図書館に関して廃止対象となるものはな

く、修繕及び改善計画のみである。  

ｋｊｋ４  閉会  

 

 


